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Com~dei CIIli#tiper il64esimo annivmIIrio tkIla libemziotu1 

Cerimonia al cimitero di Rivotorto
 
~ISI - Domani avrà luogo la tradizionale comme· ~ le associarioni combattentistiche ed'anna ed altre 
morazione dei caduti al cimitero di guerra del Com· . associarioni. Alle Il avrll foizio la cerimonla di com
mowealth aRivotorto, in occasione del64esimo anni· memorazione dei soldati sepolti al cimitero di guerra, 
""rsario della Liberazione di Assisi.)':appuntamento è 946 eroi di varia nazionalità: iDgle8Ì, neozelandesi, 
per le ore 10,45 in piazza San Giuseppe da Copertino, indiani, canadesi, sudafricani ed itiliani. VwR depo
dove saranno presenti i rappresentanti del Comune sta una corona di aI1oro sul IiIonumentu ai caduti, 
serafico emembri della ambasciate dei paesi del Com- dopodichè mnoverÌl il corteo. Seguiranno i saluti eun 
monwealth. Invitate le aulllrltà civili, militari, religio- brew discorro del sindaco Claudio Ricci edei rappre· 

se.nlanti deUe ambasCÙlte. Come ogni lIIIDo, si procede
rn poi alI"adozione' della tDmba di uno dei soldati da 
parte del Centro selerione ereclutamento dell'Esercì-

Aivotorto Nel cimitero 
tanti soldati caduti nella seconda 
guerra mondiale provenienti 
da! Commonwealthbrltannico 

lo Italiano. Un'inizistiva che ri""'te un significato pr0
fondo, come sottolinea l'assessore delegalo Franco 
Brunozzi: 'Il' nostro dowre oggi ricordare il passato e 
rendere omaggio achi ha sacrificato la stessa vita per 
la n06lra libert•. Non posso non ricordare la lodevole 
iniziativa del compianto presidente dell'Asooctazione 
Combattenti eReduci di Assisi Romeo Cianchetta". 

Valenllna Antonelli 

Ma da Regione e ufficio scolastico parlano solo di tagli e difficoltà burocratiche 

Le scuole dividono il consiglio
 
Cittadini ecomitato chiedono spazi migliori eadeguati
 

BASTIA UMBRA -Consiglio co
munale apertn suUa situazione 
scolastica. Se il dirigente della 
direzione didattica, Loredana 
Monde1lini, ha prospettato l'iPo
tesi di istituire un. unico istituto . 
comprensiw per migliorare la 
qualità del servizio scolastico, il 
preside della scuola media ba
stiola, Giuseppe Santina, ha co
munque ribadilo che gli spazi 
non sono sufficienti allo swJgi
menlo delle attività didattiche. 
Differenti le idee dei cittadini ciro 
ca le localion cbe potrebbero 
prendersi in C\lnsiderazione per 
l'edificazione di un nuO'iO polo 
scolastico; se il bastiolo Mar!:el· 
lo Masci ha accennato all'area eK 
Francbi, il presidente del ooJnita. 
lo per le scuole nell'area ex Del· 
tafina, Sergio Zoccbetti, ha, per 
l'appunto, ribadito la necessità 
di inserire nel sito di archeologia 
industriale le nuCM! sedi didatti
che. Completamente differenti 
le opinioni dei vertici scolastici 
rispetto a quelle del consigliere 
comunale Luiglno Oiotti: meno 
tre l'assessore provinciale per 

Candldllta per le eçuole L'ex Deltafina 

l'edilizia scolastica, Ma85imo Bu
coni, il rappresentante dell'uffi· 
cio scolastico regionale, la dotto
res.sa Bodo, el'assessore regiona-

I ABettona convegno
 
del comitato per l'ambiente
 
BE'ITONA ffp.j - Si svolgerà questa sera a Bettona, presso il 
Palazzo Raglioni, un incontro per tracciar. il bilancio di un;l1lOO di 
attifltll del comitato per'!'ambiente, con un .con.o intitolato 
•Ambiente, salute, inquinamenlo·, cui parteciperanno Bruno Fedi, 
profe8S0re di analomia patulogica all'università di Terni, e Vmcenw 
VlZioti, presidenledell'Aiab Umbria. "Parleremo delle manifestazio
ni che abbiamo organizzato, anticipa il !=idenle 'del comililtD, 
Remo Granocchia, ma -cht, 'mmilSlànle il suCtesso in termini di 

. pertecipa2ione, non hanno ottenuto gli'effetti sperati: l'amministra
zione continua a m~owroi in termini conlraddittori, senza dialogare 
con noi. Quanto all'Arpa, anovembre, su segnalazione del presiden
te della Codep, aveva proposto di 'bloccàre' i llquami e di ridurre 
ulteriormente il numerQ dei maiali, mentre ad aprile ha aulofÌ1:lato 
il ristaUo: visto che piove, eche i tiquami non possono quindi essere 
utili72ali per la fertirrigarione, lutto queUo che 8rri.wuù de(luraIore 
dove flene sver88lo? Ma queUo che più ci dispiace, conclude Granoc
chia, è che l'amministrazione non si confronlil con noi neanche ,ulle 
lematiche cuJturali: vedj l'incontro sui beni cuhurali di Bettona". 

le all'istruzione scolastica, Ma· ID i diritti degli studenti e delle no coStretti a spostarsi fisicamen
ria Prodi, banno parlato di tagli famiglie, soprattutlQ di coloro le verso territori limitrofi Aque
finanziari e difficoltà burocrati che, per frequentare gli istituti sto proposito, il presidente del 
che, il COIl8ig1iere Ciotti ha grida- secondari di secondo grado, 50- comitato per le scuole nell'area 

eK Deltalina ha commentato: 
"Gli istituti superiori si trovano 
presso realtà che vengono consi
derale più. prestigiose di Bastia 
Umbra dalpunlo di vista stori
co, ma gli studenti che frequenta· 
no le scuole assisane sono, alme
no per la metà, prCMlnienti dalla 
nostra città. Epoi, alcuni edifici, 
a partire dal liceo scientifico, su
no rimaste nello stesso squallore 
di quando le frequentaw io". 
Esperienre personali a parte, di 
certn molti genitori hanno diino
strato di non aver ancora digerito 
il fatto che i propri figli frequenti
no le lezioni presso un condomi
nionelli rona XXV Aprile. "II 
sindaco di Bastia Umbra, France
sco Lombardi, ha detto che, ap
pena eletto, richiese agli uffici 
teenici di elabol1lre uno studio 
per capire e prevedere quale sa
rebbe stato l'andamento delle 
iscrizioni per gli istituti bastioli 
ha ricordato Marco Fortebrac
cio, un genitore • ebbene, non 
em evidente che sarebbe servita 
una scuola a XXV Aprile?·. 

Alberta Gattucci 
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